

Presseinformation

heroal begrüßt neue Berufsanfänger

20 Auszubildende und drei duale Studierende starten 2022 mit heroal ins Berufsleben

Verl, 4. August 2022. Um den Start ins Berufsleben zu erleichtern, werden den Auszubildenden und Studierenden bei heroal in den ersten Tagen die verschiedenen Fachbereiche, sowie die drei Werke des Unternehmens in Verl und Hövelhof vorgestellt. 23 junge Frauen und Männer, die in den nächsten Jahren ihre Ausbildung oder ihr duales Studium bei dem Verler Familienunternehmen absolvieren, wurden am 1. August 2022 an der Österwieher Straße in Verl willkommen geheißen. In der dreitägigen Einführungsveranstaltung konnten sich die Auszubildenden und dualen Studierenden untereinander bereits besser kennen lernen und noch mehr über das Unternehmen erfahren. „Als Familienunternehmen legen wir viel Wert auf eine angenehme Arbeitsatmosphäre, bei der jede/r Auszubildende und Studierende eine direkte Ansprechperson für alle Fragen hat, um möglichst viel lernen zu können und sich bei uns auch darüber hinaus wohl zu fühlen“, erläutert Jil Drobe, Ausbildungsleitung bei heroal.

heroal bietet unterschiedlichste Ausbildungsberufe in verschiedenen Bereichen des Unternehmens an. Neben kaufmännischen und technischen Ausbildungen gewinnen vor allem Berufe im Bereich der Logistik an Bedeutung. Auch die Nachfrage nach dualen Studienplätzen ist groß, so dass heroal das Angebot für 2023 noch einmal deutlich erweitert.

“Wir freuen uns, in diesem Jahr besonders viele Auszubildende bei heroal begrüßen zu können. Corona hat uns in den letzten Jahren den Bewerbungsprozess erheblich erschwert, aber wir haben darauf reagiert und unser Ausbildungsangebot und unsere Maßnahmen rund um die Bewerbersuche weiter ausgebaut“, so Drobe.

Ausbildungsplatz 2023

Im nächsten Jahr werden unter anderem Ausbildungen als Maschinen-Anlagenführer, Werkzeugmechaniker, Verfahrensmechaniker für Beschichtungstechnik, Fachkraft für Lagerlogistik, Industriemechaniker sowie duale Studienplätze als Wirtschaftsingenieur, Maschinenbau und technischer Produktdesigner sowie für Digitale Logistik angeboten (alle m/w/d).

Schülerinnen und Schüler, die sich gerne persönlich über ihre beruflichen Perspektiven bei heroal informieren möchten, finden heroal am 20. und 21. September 2022 auf der

Ausbildungsmesse vocatium in der Stadthalle Gütersloh (Eintritt frei) oder über den neuen Instagramkanal [karriere_heroal](#), auf dem sie einen guten Einblick in den Arbeitsalltag bei heroal bekommen.

Interessierte bewerben sich bereits jetzt für einen Ausbildungsplatz oder ein duales Studium ab 2023 bei heroal. Eine Übersicht über das gesamte Ausbildungsangebot erhalten Sie unter www.heroal.de/ausbildung.

Bildmaterial



[heroal Ausbildungsstart 2022_Gruppenfoto.jpg]

23 junge Frauen und Männer starteten am 1. August 2022 eine Ausbildung oder ein duales Studium bei dem Verler Familienunternehmen heroal. © heroal

v.l.n.r.:

Dritte Reihe: Nico Siefert, Jonathan Malas, Nico Wittenbrink, Emin Guliyev, Simon Kynast, Dardan Idizi, Eric Kubus

Zweite Reihe: Luc Heidmeier, Farid Guluzade, Jan Schwand, Emir Oral, Vitus Gebauer, Andreas Mantler, Florian Nolte, Luca Buchmann

Erste Reihe: Juliane Unruh, Madlen Akay, Muriel Flöttmann, Finnja Schröer, Yannik Schrammen, Rostislaw Kablow, Nico Peraz, Jan Schielke

heroal - das Aluminium-Systemhaus

Als Hersteller von Aluminium-Systemlösungen für Rollläden, Sonnenschutz, Rolll Tore, Fenster, Türen, Schiebetüren, Fassaden und Überdachungen zählt heroal international zu den Marktführern. Am Hauptsitz in Verl, Deutschland, sowie Standorten in Europa und Nordamerika beschäftigt das 1874 gegründete Familienunternehmen über 800 Mitarbeiter und ist weltweit am Bau nachhaltiger Gebäude im Wohn- und Objektbau beteiligt. Der Fokus liegt für heroal dabei auf innovativen und hochwertigen Gesamtlösungen für Verarbeiter, Architekten, Planer, Investoren und Bauherren, die sich durch erstklassige Qualität, branchenführende Individualisierungsmöglichkeiten sowie Beratungs- und Serviceleistungen in jeder Phase des Gebäudelebenszyklus auszeichnen. heroal Systeme werden in Deutschland entwickelt und gefertigt.

Weitere Informationen unter www.heroal.de.

heroal – Johann Henkenjohann GmbH & Co. KG

Österwieher Straße 80
33415 Verl (Deutschland)

Pressekontakt:

Kemper Kommunikation
Kirsten Kemper
Am Milchbornbach 10
51429 Bergisch Gladbach (Deutschland)
Tel.: +49 2204 9644808
E-Mail: info@kemper-kommunikation.de

Social Media:

Facebook: <https://www.facebook.com/heroal.Deutschland>
<https://www.facebook.com/heroal.international>
Instagram: https://www.instagram.com/_heroal
Pinterest: <https://www.pinterest.de/heroalJohannHenkenjohann>
YouTube: <https://www.youtube.com/user/heroalVerl>
LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/heroal---johann-henkenjohann-gmbh-&-co.-kg>
XING: <https://www.xing.com/pages/heroal>